

Jubiläum

KDO wird 50

[23.06.2021] Mit einem Film und einem Magazin begeht die KDO ihr 50-jähriges Bestehen und schaut auf eine bewegte Unternehmensgeschichte zurück.

Die kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) hat anlässlich ihres 50-jährigen Bestehens einen Jubiläumsfilm und ein Jubiläumsmagazin veröffentlicht. In diesen lässt sie die zurückliegenden Herausforderungen und Erlebnisse der Unternehmensgeschichte Revue passieren. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, hat er sich von einer EDV-Gemeinschaft zu einem Full-Service-Dienstleister für kommunale IT entwickelt. Dabei habe er stets das Ziel vor Augen gehabt, eine moderne Verwaltungsarbeit zu ermöglichen, die den Kundinnen und Kunden Raum und Zeit gibt, kommunale Zukunft nachhaltig zu gestalten.

Laut KDO hat sich kaum ein anderer Bereich so rasant entwickelt wie die Informationstechnologie. Diese Dynamik werde sich in den nächsten Jahren nicht ändern, sondern vielmehr noch zunehmen. Die KDO habe es sich deshalb zur Aufgabe gemacht, weiterhin mit den Kundinnen und Kunden an allen neuen Herausforderungen zu wachsen und selbst in bewegten Zeiten auf sicheren Wegen miteinander in die Zukunft zu gehen.

(th)

Stichwörter: Unternehmen,